



Chœur de pierres

NOTICE D'UTILISATION

Pieds de luminaires en pierre électrifiés

La pierre de Notre-Dame devient lumière

Références :

Le fleuron · Le pinacle · La clé de voûte

La flèche · La corniche · La balustrade



Chœur de pierres

Des luminaires en pierre ancrés dans l'Histoire

Nous avons développé une ligne de pieds de luminaires épurée et contemporaine à partir d'une pierre dure sélectionnée pour la reconstruction de la cathédrale Notre-Dame de Paris.

Extraite de la carrière de La Croix-Huyart, située à Bonneuil-en-Valois (Oise), puis façonnée par nos compagnons et tailleurs de pierre dans nos ateliers situés à Saint-Pierre-Aigle (Aisne), cette matière chargée d'histoire donne naissance à des objets de lumière intemporels.

Chaque pièce révèle les nuances naturelles de la pierre, témoins du temps et de son origine.



Chœur de pierres

Conformité

Les pieds de luminaires **Chœur de pierres** sont fabriqués en France et répondent aux normes européennes en vigueur (marquage CE).

Signification des pictogrammes



« Conformité européenne », atteste de la conformité du luminaire à l'ensemble des réglementations applicables.



Usage intérieur uniquement



Classe II (double isolation électrique ; sans mise à la terre)



Chœur de pierres



Lampe remplaçable par l'utilisateur : utiliser exclusivement une source lumineuse avec un culot E27 et une puissance maximale de 15W.



■ Ce luminaire ne doit pas être jeté avec les déchets ménagers.

Il contient des composants recyclables ou pouvant présenter un impact sur l'environnement.

Veuillez le déposer dans un point de collecte adapté aux équipements électriques ou vous référer aux consignes de tri de votre commune.



Chœur de pierres

Informations techniques

- Alimentation : 220–230 V ~ 50 Hz
- Classe de protection : Classe II
- Indice de protection : IP20
- Culot : E27
- Source lumineuse : ampoule non fournie
(LED recommandée, puissance maximale
15 W)



Chœur de pierres

Installation et remplacement de l'ampoule

1. Débranchez le luminaire du secteur.
2. Vérifiez que l'ampoule n'est pas chaude.
3. Maintenez la douille d'une main et vissez ou dévissez l'ampoule de l'autre main.

Câble d'alimentation

Le câble d'alimentation (2 x 0.75 mm²) est de type **Y**, à double isolation.

Si le câble ou le cordon extérieur souple de ce luminaire est endommagé, il doit être remplacé par un câble ou un cordon spécial provenant exclusivement du fabricant ou son agent de maintenance ou toute personne de qualification équivalente, cela afin d'éviter tout risque.



Chœur de pierres

Entretien et maintenance

- Débranchez toujours le luminaire avant toute opération de nettoyage ou de maintenance.
- Nettoyez le pied en pierre à l'aide d'un chiffon sec ou légèrement humide.
- N'utilisez pas de produits abrasifs ou chimiques.



Chœur de pierres

Garantie

Ce luminaire bénéficie de la garantie légale de conformité de 2 ans à compter de la date d'achat, conformément à la législation en vigueur.



Chœur de pierres

USER MANUAL

Electrified stone lamp bases

The stone of Notre-Dame becomes light

References :

Le fleuron · Le pinacle · La clé de voûte

La flèche · La corniche · La balustrade



Chœur de pierres

Stone lighting rooted in History

We have developed a collection of refined and contemporary lamp bases from a hard stone selected for the reconstruction of the Notre-Dame de Paris Cathedral.

Extracted from the Croix-Huyart quarry in Bonneuil-en-Valois (Oise, France), and shaped by our craftsmen and stonecutters in our workshops in Saint-Pierre-Aigle (Aisne, France), this material, rich in history, gives rise to timeless lighting objects.

Each piece reveals the natural variations of the stone, bearing witness to time and its origin.



Chœur de pierres

Compliance

Chœur de pierres lamp bases are manufactured in France and comply with current European regulations (CE marking).

Meaning of pictograms



« CE marking », indicates compliance with all applicable European regulations.



Indoor use only



Class II (double insulation; no earthing required)



Chœur de pierres



Replaceable light source: use only an E27 bulb with a maximum power of 15W.



■ This product must not be disposed of with household waste.

It contains components that may be recyclable or harmful to the environment.

Please take it to an appropriate electrical waste collection point or refer to local disposal regulations.



Chœur de pierres

Technical specifications

- Power supply: 220–230 V ~ 50 Hz
- Protection class: Class II
- Protection rating: IP20
- Socket: E27
- Light source : bulb not included (LED recommended, max. 15 W)



Chœur de pierres

Installation and bulb replacement

1. Disconnect the lamp from the power supply.
2. Ensure the bulb is not hot.
3. Hold the socket with one hand and screw or unscrew the bulb with the other hand.

Power cable

The power cable ($2 \times 0.75 \text{ mm}^2$) is type **Y**, double insulated.

If the cable or external flexible cord is damaged, it must be replaced exclusively by the manufacturer, its service agent, or a similarly qualified person, in order to avoid any risk.



Chœur de pierres

Care and maintenance

- Always disconnect the lamp before cleaning or maintenance.
- Clean the stone base with a dry or slightly damp cloth.
- Do not use abrasive or chemical products.



Chœur de pierres

Warranty

This product is covered by a 2-year legal guarantee of conformity from the date of purchase, in accordance with applicable regulations.